

Relevo en la comandancia del Grupo Aéreo del Caribe

Escrito por Redacción

Miércoles, 09 de Julio de 2014 06:09 - Última actualización Miércoles, 09 de Julio de 2014 09:42



Tras cumplir sus dos años de servicios en el archipiélago, el Comando Central de la Fuerza Aerea de Colombia (FAC) determinó relevar del comando del Grupo Aéreo del Caribe (Gacar) al coronel William Montenegro Gonzales, quien saldrá del país como agregado militar en Francia a partir del primero de agosto cuando deberá entregar el comando.

En su reemplazo llegará el teniente coronel Luis Orozco, que arribará al archipiélago este 16 de julio y quien viene de desempeñarse en el cargo de jefe de Educación Aeronáutica de la FAC.